



**INTERPROFESSION RÉGIONALE**  
**DU VEAU D'AVEYRON**



Rodez, le 29 sept 2016,

Messieurs les Sénateurs, Messieurs les Députés,

Je vous remercie pour votre écoute et votre implication à mes côtés pour défendre la filière sur le dossier de l'appellation Veau et du Label Rouge.

A la suite de notre entrevue, et grâce à votre mobilisation à tous, nous avons eu un rendez-vous de travail ce 27 septembre avec l'INAO, le Ministère de l'Agriculture et la DGCCRF. Cette réunion s'est tenue en présence, et dans les locaux de Fil Rouge (Association Nationale fédérant les Labels Rouges).

Nous avons apprécié l'attitude constructive de l'Administration et la recherche évidente de solution à notre problématique. Deux pistes nous ont été proposées et devraient, dans les jours prochains, faire l'objet d'une proposition écrite de l'INAO nous intégrant dans les conditions de productions communes veaux label rouge.

Je reste toutefois vigilant à ce que ces discussions aboutissent à la mise en place concrète des solutions envisagées.

Si malgré tout, quelques perturbations devaient apparaître, je me permettrai de vous informer et de vous solliciter à nouveau.

Il semble cependant que, si nous aboutissons, l'appellation veau pour « le Veau d'Aveyron et du Ségala » Label Rouge et IGP soit sécurisée.

Aussi, je tenais à vous en remercier personnellement car votre mobilisation a permis le déblocage d'une situation jusqu'alors sans issue. J'espère, très rapidement, vous communiquer des éléments concrets et publics des positions actées par l'INAO et le Ministère.

Je vous souhaite bonne réception de ce courriel et vous prie d'agréer, Messieurs les Sénateurs, Messieurs les députés, mes sincères salutations.

Pierre Cabrit.

Président de l'IRVA